

Les petites annonces du R2R



Après une super fête des récoltes ce week-end, pleine de rencontres, discussions politiques, concerts, cantines, et bien sûr, de récoltes, le R2R pense déjà à son prochain chantier : la cuvée 2024 de jus de pommes !



Comme les années précédentes, on cherche des plans de vergers à glaner pour pouvoir presser des pommes et faire l'incroyable jus de pommes que l'on sert en manif ou sur nos événements. En 2022, nous avons même lancé notre première cuvée de cidre, avec les camarades de Nous Toutes35 !

On est donc à l'affut des pommiers à aller secouer pendant l'automne, de quoi presser quand même quelques centaines de litres. Si vous avez un plan, n'hésitez pas à mettre un petit mail, un message sur les réseaux soviaaux, ou à venir nous en parler !

Pour la récotles, on sera aussi en quête d'aide pour aller ramasser tout ça, et on a des nouveaux outils pour partager ces appels à coups de main, venez nous demander !

Pommes d'origine incontrôlée
glanées et pressées en pays rennais
Réseau de ravitaillement - automne 2024

Contactez le Réseau de Ravitaillement

nourrirلاغreve@riseup.net

07.81.80.46.41

Facebook : fb.me/R2RPlatsEtResistances

Instagram : @reseau_de_ravitaillement

Site internet : onveut.durab.fr

On veut durab

Le Menu politique de la semaine du Réseau de ravitaillement des luttes

Le réseau de ravitaillement propose de renforcer la circulation d'informations et les liens entre les différents mondes en lutte : féministes, antiracistes, syndicats, personnes exilées, paysannerie, précaires... à travers des cantines de soutien et la distribution de produits frais non transformés, entre autre directement sur les piquets de grève.

----- 11 octobre 2024 -----

AGENDA DES LUTTES

BAR FEMINISTE !



Viens rencontrer le collectif *Nous Toutes 35* et les féministes de ta ville autour de ta boisson préférée !

Pas toujours le temps ou la tête à participer à une première réunion ?

On vous invite à rencontrer le collectif en toute détente autour d'un apéro féministe !

On se retrouve pour passer la soirée ensemble, partager des anecdotes de luttes ou lancer des jeux féministes !

Pas de pression, viens simplement passer une tête avec ton crew et montrer que les féministes sont dans la place !

1ère édition :

Mercredi 16 octobre à partir de 18h à l'Attrape-rêve, 37 rue Ste Melaine à Rennes

Présentation revue A2C, lecture, discussion



RENNES

**PRÉSENTATION PUBLIQUE
DE LA REVUE #14**

LE 15 OCTOBRE

18H30 ACCUEIL

19H LECTURE D'UN
ARTICLE + DISCUSSION

20H30 PÂTES AU PESTO

AU CRIDEV (41 AV. JANVIER)



A la sortie de chaque nouvelle revue, Autonomie de Classe (A2C) organise une présentation publique et la lecture d'un article. Voici ce qui vous attend ce mardi 15 Octobre à partir de 18h30 au CRIDEV.

La présentation de la revue n°13 "*Unité d'action de classe antirasciste*", une lecture collective d'article.

A2C propose également un petit repas chill à base de pâtes pesto et/ou sauce

tomate :)

Comme d'habitude la revue sera en vente à prix libre, et la discussion rejoignable par toute personne intéressée : Tout le monde est le.la bienvenu.e !

N'hésitez pas à en parler autour de vous, à ramener des boissons, des gâteaux apéros... à mardi prochain !

Plus d'infos : autonomiedeclasse.org

Nouveau media militant : Le Carrousel !

Des camarades souhaitent lancer un média autonome militant, nommé "*le carrousel*".

L'objectif est d'informer et de documenter sur les luttes (rennaises, mais pas que).

Pour cela, iels auraient besoin de gens chouettes pour créer ensemble un média autogéré et enfin arrêter d'être seulement représenté par le journalisme de préfecture d'actu-rennes ou les média mainstream qui nous mettent en danger!

Une première réunion public a lieu le 18 octobre à 18h hall L rennes 2 !



NOUVEAU MEDIA MILITANT

le carrousel

18H

vendredi 18/10/24

**première réunion
publique**

HALL L, RENNES 2

Réunion du Front Commun Antifasciste

Prochaine réunion du Front Commun Antifasciste : **Lundi 14 octobre à 18h30 aux ateliers du vent, à Rennes, 59 rue Alexandre Duval .**

Alors que le RN a gagné près de 50 députés supplémentaires à l'assemblée nationale lors des dernières élections législatives et que le gouvernement a décidé de poursuivre la politique ultra-libérale au service des plus riches qui fait le lit du vote d'extrême droite, construisons un Front commun antifasciste sur Rennes.

Le premier ministre reprend plusieurs idées nauséabondes de l'extrême droite en choisissant notamment de faire des immigrées les boucs émissaires des difficultés sociales comme sur les questions sécuritaires avec l'extension des dispositifs mis en place lors des JO ou la révision de l'excuse dite de minorité ainsi que la remise en cause de l'AME.



La composition de son gouvernement est un signal désastreux à l'égard des femmes et des LGBTI. Les femmes sont pour la plupart reléguées à des postes subalternes. Six ministres ont voté contre le mariage pour tous,

l'une s'est abstenue.

Plusieurs ministres ont voté contre l'inscription de la liberté d'avorter dans la Constitution.



L'arrivée au gouvernement de personnalités aussi réactionnaires nécessitent l'unité de l'ensemble du mouvement social.